

RILIS NASIONAL

Tingkatkan Kualitas, PC LP Ma'arif NU Banyumas Gelar Rapat Koordinasi Pembinaan 134 Kepala MI SD NU Se-Kabupaten Banyumas

Agung widodo - BANYUMAS.RILISNASIONAL.COM

Oct 6, 2022 - 23:05



PC LP Ma'arif NU Kabupaten Banyumas Menggelar Silaturahmi Dengan Agenda Rapat Koordinasi Dan Pembinaan Dalam Rangka Penguatan Kepemimpinan Dengan Target Peningkatan Kinerja Kepala Madrasah MI/ SD Maarif NU se-Kabupaten Banyumas, Bertempat di Aula MI Ma'arif NU 01 Desa Pangebatan, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Kamis, (6/10/2022).

BANYUMAS - Pengurus Cabang Lembaga Pendidikan Ma'arif Nahdlatul Ulama (PC LP Ma'arif NU) Kabupaten Banyumas, menggelar silaturahmi dengan agenda rapat koordinasi dan pembinaan dalam rangka penguatan kepemimpinan dengan target peningkatan kinerja Kepala Madrasah MI/ SD Maarif NU se-Kabupaten Banyumas, bertempat di Aula MI Ma'arif NU 01 Desa Pangebatan, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Kamis, (6/10/2022).

Ketua Pengurus Cabang Lembaga Pendidikan Ma'arif NU Kabupaten Banyumas, Prof. Dr. Fauzi, M.Ag., didampingi Wakil Ketua 1, Siti Asiyah, S.Pd.I., dan Kepala SMK Ma'arif NU 2 (Mandaka) Karanglewas, Al Amin, M. Pd., dalam sambutan serta arahnya, menyampaikan beberapa hal kepada 134 Orang Kepala MI/ SD yang ada dibawah naungan PC LP Ma'arif NU harus menjadi contoh guru-gurunya, dengan tidak mudah mengeluh dengan tugas dan pekerjaan sebagai pendidik, tidak mudah menyerah terhadap semua persoalan dan kendala yang dijumpainya, selalu optimis disetiap kesulitan banyak solusi, rajin tabayun, rajin silaturahmi, terus bangun paradigma kesadaran terhadap bahagia itu mati dan mati itu bahagia disetiap saat, semoga sisa umur kita menjadi umur berkah sebagai pendidik di lingkungan LP Ma'arif NU.



Apabila 134 orang Kepala MI/ SD yang hadir ini semua pandai dan trampil rajin bersyukur dengan bersedekah setiap saat dan rutin mulai bangun tidur sampai mau tidur lagi dengan paradigmanya kesadaran terhadap bahagia itu mati dan mati itu bahagia, yaitu sebuah pendekatan kinerja dengan senantiasa senyum selarasnya jiwa dan raga, jauh dari keluh kesah, menyadari sedang menunaikan amanah sebagai pendidik dengan ilmu yang bermanfaat, semua dijalankan ikhlas karena Allah Swt dan selalu hanya berharap bimbingan dan lindungan Ridlo Allah Swt.

“Teknik pendekatan guyub-rukun, kompak dan komitmen maju bersama adalah sebuah kenyataan kemampuan pribadi dengan spiritual realistis sebagai potensi yang harus dikembangkan secara berkesinambungan. Tentunya, antar lembaga pendidikan berbeda satu sama lain, maka pendekatan kesadaran jiwa dan raga

ini disesuaikan potensi lokal yang dimiliki masing-masing,” jelasnya.

Ketua PC LP Ma'arif mencontohkan, strategi pengelolaan sumber pendanaan antar Sekolah/ Madrasah berbeda. Di satu tempat mengumpulkan sumber pendapatan keuangan MI/ SD dapat diperoleh secara mudah bergantung pada jiwa leadership Kepala SD/ MI yang selalu menggali potensi lokal dan sistem jejaring yang dibangun dengan kreatifitas komunikasi, silaturahmi, guyub-rukun, kompak, gotong-royong berkesinambungan seperti yang terjadi ditempat ini MI Ma'arif NU 01 Pangebatan," tambah Prof. Dr. Fauzi, M.Ag.

Selanjutnya, Prof. Dr. Fauzi, M.Ag., kembali berpesan secara khusus kepada semua Kepala Sekolah/ Madrasah yang hadir harus dapat memetakan potensi lokal dari tahun ke tahun. Berpikir hari ini untuk bertindak di esok hari dan dimasa yang akan datang, artinya merencanakan sekarang secara realistis untuk peluang dan pencapaian masa depan. Dan peningkatan kompetensi tenaga pendidik dan kependidikan, peningkatan mutu pendidikan madrasah, meningkatkan kinerja kepala Madrasah melalui mindset konsep realistis.



“Kepala Sekolah/ Madrasah harus terus melakukan inovasi dan kreatifitas pengelolaan pendidikan. Memiliki daya seni terobosan-terobosan baru yang realistis dan disesuaikan dengan potensi yang ada dan juga potensi-potensi baru yang harus terus digali dengan semangat bergerak bersama untuk bangkit dan bermartabat” pungkas Ketua PC LP Ma'arif NU Banyumas.

Kepala MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, Kecamatan Karanglewas, Nur Khasanah melalui telpon menyampaikan, semua rangkaian kegiatan hari ini kepada awak Media. Kamis Sore (6/10/2022) semoga selaturahmi, rakor, dan pembinaan Kepala MI/ SD dengan target peningkatan kinerja Kepala Madrasah dengan para digma bahagia itu mati dan mati itu bahagia, ini bisa menghasilkan sesuatu, paling tidak bisa mengevaluasi jalannya pelaksanaan pendidikan di Madrasah yang sudah kita jalankan selama ini”, harap Nur Khasanah.

Selanjutnya, di akhir kegiatan, Ketua PC LP Ma'arif NU Banyumas sambil memegang kaleng Koin NU Care-LAZISNU., memberikan apresiasi kepada

Kepala MI NU 01 Pangebatan, menghimbau juga menyemangati betapa pentingnya menunaikan ZIS melalui LAZISNU.



"Untuk itu, saya sangat berharap semua Kepala MI/ SD yang hadir bersama guru-guru, orang tua dan wali murid, bisa aktif sukseskan gerakan sedekah subuh dengan uang koin yang dimasukkan ke dalam kaleng NU Care-LAZISNU," ujarnya.

Kepala MI/ SD harus lebih dahulu untuk menjadi contoh, seperti halnya dilokasi ini, yang sudah lebih dulu melaksanakannya dibawah kepemimpinan Nur Khasanah sebagai Kepala MI NU 01 Pangebatan juga sebagai petugas lapangan JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Banyumas," pungkas Prof. Dr. Fauzi, M.Ag.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Nur Khas Djarmanto